

Fecha	Sección	Página
23.09.2010	Negocios	25

## **Construirá** GMD <mark>puerto</mark> especial para minerales en Lázaro Cárdenas

[ NOTIMEX ]

Trupo Mexicano de Desarrosubsidiaria Desarrollo Urbano Integral ganó el concurso privado para construir la terminal pública especializada en minerales y derivados del acero, ubicada en Lázaro Cárdenas, Michoacán,

La empresa de infraestructura y construcción precisó que este contrato tiene un valor de 465 millones de pesos y corresponde a la primera etapa del proyecto estratégico que se espera inicie operaciones el último bimestre de 2011.

"La terminal será la primera especializada en el manejo de minerales en el Pacífico mexicano,

tipo de productos muelles con un chos puertos. frente total de 650 metros".

Detalló, en información enviada al público inversionista de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que el ALTERMINAR LA SEGUNDA FASE proyecto será operado por Ter-

minales Portuarias del Pacífico (TPP), con inversión de No-Illo (GMD) informó que su ble Group, Transenergy, impulsora DCA y GMD.

> La constructora indicó que la inversión de esta primera etapa se estima en 50 millones de dólares, para un total de 90 millones de dólares cuando se concluya la segunda fase.

> Dicha terminal tendrá capacidad de 6 millones de toneladas en sus dos etapas y está prevista para el manejo de buques de hasta 150 mil toneladas de peso muerto, incluyendo panamax, post-panamax y buques tipo "cape size".

Resaltó que la unidad de negocios de energía y puertos de la conformándose en la puerta de que depende TPP maneja 27 por entrada para el comercio de este ciento de la carga de minerales a granel en los puertos comerciales con el mercado de México, lo que representa 8.8 asiático. Tendrá dos por ciento de la carga total de di-

## INYECCIÓN

LA CONSTRUCTORA INDICÓ QUE LA INVERSIÓN DE ESTA PRIMERA ETAPA SE ESTIMA EN 50 MILLONES DE DÓLARES, PARA UN TOTAL DE 90 MILLONES



Página 1 de 12230.40 Tam: 128 cm JMENDOZA